



運動会を終えて



9月19日(日)の運動会は、小学校種目のみ実施で、校区との合同開催はかないませんでした。元気いっぱいの子供たちによる、白熱したすばらしい運動会になりました。保護者の皆様のハッスルプレーも楽しませていただきました。

また、PTAの皆様には、会場準備や当日の運営、万国旗設置やテント張りなどで大変お世話になりました。来年度は4年ぶりの校区との合同による盛大な運動会開催となることを願っています。



県民週間



11月1日からの一週間は「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」です。南界小でも11月1日(月)から5日(金)までを学校自由参観週間といたします。また、13日(土)には学習発表会も予定しています。

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため保護者のみのご案内とさせていただきます。校区の皆様のご理解をお願いいたします。

「ひろば」掲載作品

十月八日 南日本新聞

朝まで見ようかな

あきない

ずっと見ても

いつもより大きいな

月を見だよ

だまていいと

「ピカピカだね」

「きれいだね」

お母さんとまん月を見だよ

きれいなまん月

二年 田畑 花菜



《11月行事》

1日(月)～県民週間(～7日)	11日(木) 委員会活動	17日(水) 避難訓練
3日(水) 《文化の日》	13日(土) 学習発表会	18日(木) クラブ活動
5日(金) PTA実行委員会	15日(月) 読み聞かせ会(予定)	23日(火) 《勤労感謝の日》